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Partidos fazem convenção na segunda e projetam 
candidatura única de Capato à reeleição

Resenha vence 
Jack Flores 
e leva título 

do Futsal
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Casal doa área para 
reflorestamento e 
compensação de 

carbono 

BOSQUE DA TANTE IA

Gincana encerra evento que celebrou  
tradição e integração entre as colônias

Em entrevista ao Jornal da 
Cidade, prefeito fala do 

cenário eleitoral e de sua 
pré-candidatura, faz um 

balanço do mandato e aponta 
prioridades do município.
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"Não se esforce para ser conhecido, 
esforce-se para ser digno de ser 

conhecido"

Crônicas

 por 
Leopoldo 
Jereissati

A Internet democratizou o acesso a diversos tipos 
de conteúdo e a tecnologia cada vez mais acessível 
abriu portas para que muita gente, assim como eu, pu-
desse se expressar e conversar com o mundo todo ao 
toque de uma postagem.

Do lado de quem produz conteúdo, há um certo 
desespero e expectativa para que o que fazemos seja 
visto, lido e compartilhado. 

Do lado de quem lê, assiste e consome conteúdo, 
há milhares de sinais diários tentando capturar sua 
atenção.

Dito isso, em meio a toda essa enxurrada de infor-
mação, cabe a nós escolhermos - enquanto é tempo - o 
que vamos consumir.

Tenho dado atenção a àqueles que são dignos de 
serem conhecidos. Que nos divertem, nos informam, 
nos ensinam e nos geram valor.

Tenho dispensado e deixado de seguir os desespe-
rados e apelativos, afinal, é na minha cabeça que fica 
o incômodo do que assisto e não na de quem colocou 
qualquer coisa no ar.

TED Talks são gratuitos e uma boa forma de usar 
seu tempo livre para aprender coisas novas.

Masterclass, aulas dadas por mestres em temas di-
versos, de gastronomia até arte da negociação. Este é 
pago e portanto um excelente presente para dar para 
alguém, inclusive para você mesmo(a).

Artigo
Meio ambiente e eu com isso? Matas ciliares

Matas ciliares: para que 
servem e qual a sua importân-
cia? Bem, comecemos a fazer 
um paralelo das matas ciliares 
com os cílios dos nossos olhos.

O olho é o órgão mais fasci-
nante que existe, pois permite 
ver o mundo, desde o menor 
detalhe até o fascínio das ma-
ravilhas da natureza, além 
de ver pessoas amadas (mas 
também os perigos que nos 
rodeiam). 

Em boa parte, os olhos são 
protegidos pelos cílios. As 
matas ciliares são faixas de 
vegetação natural que acom-
panham cursos d'água. Elas 
desempenham diversas fun-
ções ecológicas e ambientais 
fundamentais. 

Podemos dizer que a im-
portância dos cílios para os 
olhos se assemelha à impor-
tância das matas ciliares para 
proteger brejos, nascentes, 
riachos e rios. 

As matas ciliares garantem 
a proteção dos cursos d'água, 
ajudam a proteger rios e ria-
chos contra o assoreamento 
(acúmulo de sedimentos), 
fazem controle da erosão, es-
tabilizam o solo nas margens 
dos cursos d'água e ainda 

atuam como um filtro natu-
ral, capturando e absorvendo 
poluentes como pesticidas e 
fertilizantes e, em boa parte, 
garantem a qualidade da água. 

Além disso, ajudam a regu-
lar a temperatura e a umidade 
do ambiente, criando um mi-
croclima favorável para a bio-
diversidade local. 

São, ainda, áreas que for-
necem habitat e corredores 
ecológicos para diversas espé-
cies de fauna e abrigam uma 
grande diversidade de espé-
cies vegetais e animais, isto é: 
garantem a biodiversidade. 

Vale a pena enfatizar a in-
filtração da água da chuva no 
solo, ajudando a recarregar os 
aquíferos e a manter o fluxo 
de água nos cursos d'água du-
rante períodos de seca. 

Obviamente, a lista dos be-
nefícios das matas ciliares é 
bem mais extensa, mas, com 
o descrito acima já podemos 
ter uma ideia mínima da sua 
importância. 

Então, que ações podemos 
desenvolver para garantir a 
sua proteção? 

Promover educação am-
biental nas escolas e comuni-
dades sobre a importância das 

matas ciliares e como prote-
gê-las; incentivar projetos de 
reflorestamento visando a sua 
restauração; apoiar e fortalecer 
leis que protejam as matas cilia-
res e impeçam desmatamentos 
ilegais; encorajar a participação 
da comunidade em projetos 
de conservação e restauração, 
como mutirões para plantio de 
árvores e limpeza das nascen-
tes, riachos e rios, e promover 
práticas agrícolas sustentáveis 
que minimizem o impacto so-
bre as matas ciliares, como o 
uso de sistemas agroflorestais. 

Nesse sentido, preservar 
ou restaurar as matas ciliares, 
no mínimo do mínimo, garan-
te a água. 

Portanto, se não quiser 
morrer de sede (num futuro 
próximo), proteja e restaure 
as matas ciliares (bem como 
os brejos). 

Não deixe a natureza ficar 
cega por não ter protegido “os 
cílios dos olhos da natureza”!

Sinta-se à vontade para fa-
zer sugestões ou críticas, en-
caminhando uma mensagem 
para geraldo@hc2solucoes.
com.br ou visite www.hc2so-
lucoes.com.br

Prof. Geraldo Eysink
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Começa época de reprodução dos escorpiões; 
saiba o que fazer para evitar acidentes

Em caso de picada, procure a Policlínica Municipal imediatamente e acione a Vigilância Ambiental

Gabriela Magalhães

Com a chegada dos 
meses de agosto e 
setembro, a popu-

lação deve redobrar os cui-
dados para evitar acidentes 
com escorpiões. Nesse perío-
do de seca, os escorpiões en-
tram em fase de reprodução, 
tornando-se mais ativos e au-
mentando o risco de encon-
tros indesejados. Prevenção 
é a chave para evitar aciden-
tes, como destaca a Vigilân-
cia Ambiental de Holambra.

O departamento tem dis-
tribuído folhetos com as 
orientações gerais para a pre-
venção no domicílio e tam-
bém no peridomicílio. Dentro 

Espécie mais comum na região, es-
corpião amarelo (Tityus serrulatus) 
é conhecido pelo veneno potente

de casa, é importante sempre 
verificar cuidadosamente sa-
patos, roupas, toalhas e rou-
pas de cama antes de usá-los; 
limpar ralos do banheiro e co-
zinha e caixas de gordura pe-
riodicamente; manter camas 
e berços afastados da parede; 
colocar telas nas aberturas de 
ralos e pias e tomar cuidado 
com frestas que podem servir 
de esconderijo para o animal 
peçonhento. 

Já nos arredores da casa é 
fundamental manter o quin-
tal livre de lixo e entulhos; 
manter gramados e jardim 
aparados e bem cuidados 
e remover ou mudar pe-
riodicamente materiais de 
construção e outros objetos 
armazenados. Também é im-
portante limpar terrenos bal-
dios das redondezas vizinhas 
ao seu imóvel, comunicar a 
prefeitura sobre lixo e des-
cuido de terrenos, para que 
providências sejam tomadas.

Caso encontre escorpião, 
a Vigilância Ambiental re-
comenda que a pessoa mate 
ou capture de forma segura 
o animal e entregue ao ór-
gão, localizado ao lado do 
Corpo de Bombeiros na Rota 
dos imigrantes. "É importan-
te trazer o animal para que 
possamos fazer o reconheci-

mento e realizar uma busca 
ativa no local. Onde há um 
escorpião, é provável que 
existam outros", explica a co-
ordenadora técnica da Vigi-
lância, Ângela Katz. Em caso 
de picada é crucial procurar 
imediatamente a Policlínica 
Municipal para orientação e 
tratamento adequado, espe-
cialmente se for criança, por-
que a picada pode matar.

Segundo Ângela, não há 
muito que a Vigilância Am-
biental possa fazer para evi-
tar a aparição de escorpiões 
na cidade, ao contrário do 
que é feito em relação à den-
gue e à febre maculosa, com a 
aplicação de veneno em áreas 

Holambra mantém baixa 
nos casos de Dengue

BALANÇO

Holambra segue regis-
trando uma baixa nos casos 
de dengue. Nos últimos dez 
dias, período entre 14 e 25 
de julho, foram notificados 
sete casos, dos quais cinco 
foram confirmados e dois 
estão sob investigação. Nos 
Postos de Saúde, a segunda 
dose da vacina está disponí-
vel para crianças e adoles-
centes com idades entre 10 
a 14 anos.

Apesar da diminuição, a 
Vigilância Ambiental acon-
selha a população para que 
mantenha o cuidado e refor-

ça a importância de procu-
rar a Policlínica Municipal 
ao apresentar qualquer sin-
toma relacionado à dengue, 
como febre, dores no corpo, 
articulações e olhos e man-
chas vermelhas na pele.

Do início do ano até o 
final de maio, 1.530 casos 
foram notificados no Pai-
nel de Monitoramento do 
Estado de São Paulo, sendo 
1.183 confirmados como 
Dengue e um com sinal de 
alarme. De junho até agora, 
os casos caíram para 108 
confirmados.

Gabriela Magalhães

de risco. “O uso de inseticidas 
não é aconselhado, pois pode 
apenas desalojar os escorpi-
ões e aumentar o risco de in-
cidentes”, explica Ângela. 

Em maio deste ano, a mo-
radora de Holambra Roseli 
Antonio encontrou na casa 
de seu pai, no centro, dois 
escorpiões, um no banheiro e 
outro no quarto. Casos como 
esse reforçam a importância 
das medidas preventivas e da 

Ângela Katz, veterinária e 
Coordenadora Técnica da 
Vigilância Ambiental de Holambra

Gabriela Magalhães
atenção constante. “A Vigilân-
cia Ambiental está à disposi-
ção para ajudar a população 
a identificar focos e orientar 
sobre como minimizar os ris-
cos de infestação”, reforça a 
coordenadora.

Escorpião 
encontrado 

em residência 
no centro de 

Holambra

arquivo pessoal
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Cenário político projeta 
candidatura única em Holambra

Na próxima segun-
da-feira, os parti-
dos PSD, PSDB /

Cidadania, MDB, PL, Repu-
blicanos e Podemos realizam 
na Câmara Municipal, a par-
tir das 18h, a convenção que 
deverá oficializar a candida-
tura de Fernando Capato à 
reeleição em Holambra. Com 
essa aliança, que inclui todos 
os partidos com representa-
ção no Legislativo, o cenário 
eleitoral da cidade caminha 
para uma candidatura úni-
ca, que deve repetir a chapa 
eleita em 2020, com Miguel 
Esperança como vice. 

Consolidado este dese-
nho eleitoral, Holambra 
terá pela segunda vez um 
candidato único. O mesmo 
ocorreu em 1996, quando 
o ex-prefeito Antônio Bran-
dão de Almeida foi eleito 
para o cargo também sem 
opositor, tornando-se o se-
gundo prefeito do municí-
pio. Em entrevista ao Jornal 
da Cidade, Fernando Capato 
falou sobre sua pré-candi-
datura e cenário eleitoral, e 
fez um balanço do mandato, 
citando desafios que ainda 
precisam ser enfrentados 
pela cidade. Abaixo, os prin-
cipais trechos da entrevista.

Razões de uma provável 
candidatura única

Acredito que se deve, 
principalmente, ao diálogo, 
à abertura, ao bom relacio-
namento que tivemos com a 
Câmara Municipal, de bas-
tante respeito com os com 
vereadores. E ao trabalho de 

toda nossa equipe, em todas 
as áreas. Buscamos muito 
recursos com os governos do 
Estado e Federal, estamos 
conseguindo fazer muitas 
entregas importantes para 
a cidade. Assumimos ainda 
no período de pandemia, pe-
gamos 2021 e parte de 2022 
com os problemas da pande-
mia a acho que as pessoas vi-
ram que não faltou esforço e 
dedicação nosso. Mas eu cre-
dito mesmo ao diálogo com 
os diversos grupos e lideran-
ças políticas, essa abertura 
está proporcionando isso. 

Travessia da pandemia
Em 2020 as coisas acon-

teceram muito rápido. Veio 
o fechamento, fizemos nos-
sa campanha sob uma pan-
demia, era tudo novo. Uma 
coisa me marcou muito. A 
gente sempre conseguia en-
caminhar os nossos pacien-
tes e, no primeiro semestre 
de 2021, os hospitais esta-
vam lotados e a gente teve 
que estruturar rapidamente 
a nossa Saúde parta tratar 
dos pacientes aqui. Foi um 
fato novo. Fora os outros pro-
blemas, com os quais a gente 
aprendeu a conviver, como 
o caso do comércio, que foi 
muito afetado na época. Mas 
a emergência em Saúde foi o 
maior desafio. 

Foco de novos projetos 
Continuar estruturando 

a cidade. Atuamos bastante 
na área da Educação, fize-
mos uma escola nova, refor-
mamos escolas, ampliamos 

creches. Agora precisamos 
construir mais uma creche 
no Imigrantes, para atender 
a demanda. Só a amplia-
ção não está dando conta, 
a região tem cerca de 5 mil 
moradores, muitos casais 
jovens, tem bastante crian-
ça. E precisamos estruturar 
mais a área da Saúde. A po-
pulação vem aumentando, a 
gente sabe que os planos de 
saúde ficaram muito caros 
e muitos tiveram de migrar 
para a Saúde Pública. E até 
mesmo pelo bom atendi-
mento, muitas pessoas que 
têm plano privado vem usar 
a Saúde do município. For-
talecer a estrutura da Saúde 
é uma coisa que precisamos 
fazer. Na área da moradia 
popular também, um proje-
to habitacional que atenda 
as pessoas com necessida-
des, que estejam morando 
em área de risco. Este é um 
foco, junto com Saúde e Edu-
cação.

Levantamento do déficit 
habitacional

Tem um muito antigo, é 
preciso fazer um novo. Va-
mos fazer. Quando a gente 
faz um levantamento a gen-
te cria uma expectativa. Nós 
não quisemos fazer num ano 
de eleição, mas faremos ain-
da no final deste ano. Nós 
temos um programa, um 
convênio em andamento. O 
que estamos negociando com 
a CDHU é a área. Holambra 
tem um convênio assinado de 
100 casas. Apresentamos al-
gumas áreas que não foram 

Convenção dos partidos que sustentam pré-candidatura 
de Fernando Capato à reeleição acontece na segunda

Yuri Esberci

aceitas e estamos com uma 
agora que está caminhando 
pra dar certo. 

Preocupação com o 
crescimento do município

Estamos atentos a isso, 
preocupados. Tudo que men-
cionei, como estruturar a 
Saúde, leva em conta o au-
mento dessa demanda. Pen-
sar em moradia popular, 
pois as pessoas estão aqui, 
na área rural ou pagando um 
aluguel alto, precisam de um 
programa. As pessoas procu-
ram Holambra por qualida-
de de vida. Muitos compram 
uma casa aqui e continuam 
trabalhando em outras cida-
des maiores. Há aqueles que 
migram para trabalhar por-
que aqui, felizmente, temos 
uma boa oferta de empregos, 
e essas pessoas precisam de 
escola, de serviços. Temos de 

ter esse olhar macro. 
Mas estamos preocupa-

dos sim, a Prefeitura de um 
tempo para cá restringiu a 
emissão de nova diretrizes 
para empreendimentos. Te-
mos também novas leis para 
serem aprovadas de Uso e 
Ocupação do Solo, Código 
de Obras, estamos colocan-
do condições no decreto, 
enquanto a ampliação da 
Estação de Tratamento de 
Água não estiver pronta, por 
exemplo, não estamos emi-
tindo novas diretrizes. Só 
aprovamos os projetos que 
já estavam em andamento, 
exceto os comerciais, indus-
triais ou de interesse social. 
Não vamos deixar a cidade 
crescer sem ter a estrutura 
devida, essa responsabilida-
de, esses cuidados, a gente 
está tomando.

(cont. pág 5)
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Trânsito: cidade cresce 
para além da SP-107
Em 2019 o novo plano di-

retor ampliou a área urba-
na e proprietários de terras 
querem criar empreendi-
mentos nessas áreas. Todas 
as áreas onde está prevista 
a expansão a tendência é 
de um dia haja novas cons-
truções. Desde 2021 a gente 
vem mostrando para o Esta-
do a necessidade de duplicar 
a rodovia. Ela ia ser licitada 
em 2022 e não aconteceu. Aí 
trocou o governo e agora es-
tamos esperando. Tudo que o 
governo estadual/DER pediu 
para o município fazer foi 
feito, até o Projeto Executivo 
do trecho da SP-340 até a di-
visa com Artur Nogueira. 

Agora esperamos que se 
faça a licitação. Há o com-
promisso de que será feita 
e continuaremos cobrando. 
Não tem como, hoje, não fa-
zer. Só pela produção de flo-
res, o comércio, as pessoas 
que vêm de outras cidades 
para trabalhar, já deveria 
ter sido duplicada. Há rodo-
vias no Estado com muito 
menos tráfego que já são du-
plicadas. Já passou da hora. 

Solução para pedestres 
Não tem ainda previsão 

de passarela mas é uma coi-
sa que não tem como não 
fazer. Terá de ser prevista 
alguma para solução para 
pedestres. Com a duplicação 
vem alguma solução, seja 
passarela por cima ou sub-
terrânea porque realmente 

é muito grande o número de 
pessoas que moram do ou-
tro lado. É uma solução que 
tem de vir em conjunto com 
a duplicação. 

Crescimento X Segurança
Vemos sim problemas de 

segurança, mas vemos tam-
bém um aumento de crimes 
de origem relacionados à 
Saúde Mental, alguns regis-
tros mostram isso. Além da 
violência advinda da pró-
pria região em que a cidade 
está inserida, uma região 
metropolitana com milhões 
de habitantes, tem vindo 
em conjunto também essa 
questão, é algo que a gente 
tem de enfrentar. Estamos 
investindo cada vez mais em 
monitoramento, para inibir 
e desvendar casos, e aumen-
tando a estrutura da Guar-
da Municipal, de material 
humano. 

Com a nova base do Imi-
grantes está sendo necessá-
rio repor e aumentar o efeti-
vo da GCM. Investimos muito 
em equipamento, viaturas, 
treinamentos. Acho que va-
mos conseguir também mui-
to em breve um delegado 
titular para a cidade. Estão 
sendo liberados delegados 
para todo o Estado e pedi-
mos para Holambra. Mesmo 
não tendo delegado titular a 
gente está com uma presen-
ça e uma relação muito boa 
com a Polícia Civil, que tem 
nos ajudado. Vale destacar a 
estruturação dos Bombeiros 
na cidade, hoje isso também 
é segurança. 

Reforma Tributária: flores 
e plantas ornamentais 
incluídas em produtos 

hortícolas, sem tributação
Nós ajudamos na articu-

lação, mas o trabalho maior 
foi do Ibraflor. Eles nos trou-
xeram a demanda, nós con-
tatamos deputados federais 
e lideranças, essa foi nossa 

CONTINUAÇÃO
Elza Fiúza / Agência Brasil

contribuição. O Ibraflor teve 
papel fundamental na defesa 
dos produtores e consumido-
res. O ganho é que você deixa 
o produtor com mais condi-
ções de investir. Ele investin-
do gera mais empregos, mais 
vendas, mais arrecadação. É 
uma atividade que tem ain-
da muito potencial pra cres-
cer, se colocar tributação 
vai gerar impacto na cadeia 
produtiva. 

Turismo como fonte 
de arrecadação

O turismo é uma impor-
tante fonte de arrecadação. 
Ela vem crescendo e já pode-
mos dizer é uma das princi-
pais. Precisamos continuar 
estruturando este setor e é 
importante que os empre-
sários tenham esse olhar 
também. Acho que a área de 
entretenimento está melho-
rando bastante, tem havido 
sempre novidades, o setor 
hoteleiro tem crescido. Ago-
ra é focar nestas questões 
estruturais, estacionamento, 
trânsito, comunicação visu-
al. Aqui na Prefeitura, por 
exemplo, agora no mês de 
julho, todo dia tem turista 
tirando foto nos canteiros 
floridos. 

Yuri Esberci

O que faltou fazer 
Eu comentei a questão da 

habitação. E também a pró-
pria duplicação da SP-107 é 
algo que me frustrou muito 
porque a gente chegou mui-
to perto. São as principais. 
Por outro lado, conseguimos 
fazer coisas que não esta-
vam no nosso radar. A Clíni-
ca Pet, por exemplo, foi um 
programa novo do governo 
que a gente conseguiu se 
credenciar. A Casa Dia do 
Idoso achei que seria difícil 
de viabilizar, mas consegui-
mos. Trocamos quase toda 
a iluminação da cidade por 
led, que influi na área da 
segurança também. Fecha-
remos esse mandato com as 

contas em dia, conseguimos 
por dois anos dar aumento 
real para os servidores mu-
nicipais. 

Campanha eleitoral com 
candidatura única

Consolidado este cenário,  
a partir da data determina-
da no calendário eleitoral, 
faremos campanha normal-
mente, escutando as pessoas, 
o que é muito importante até 
porque estaremos montando 
um programa de governo e a 
população deve ser ouvida. 
Temos uma estrutura, mas 
é nas ruas, nos bairros, nas 
reuniões que a gente conse-
gue montar um programa 
com as demandas reais.
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ENCERRAMENTO

Zeskamp 2024 reforça tradições e laços de 
integração entre colônias holandesas
Gabriela Magalhães

O último sábado 
marcou o encerra-
mento da 43ª edi-

ção do Zeskamp, olímpiada 
que reúne anualmente seis 
colônias holandesas do Bra-
sil: Holambra, Campos de Ho-
lambra (SP), Carambeí (PR), 
Castrolanda (PR), Arapoti 
(PR) e Não-Me-Toque (RS). 
Com grande participação, o 
evento foi sediado no Clube 
Fazenda Ribeirão, espaço que 
contou com praça de alimen-
tação e lazer para competido-
res e participantes.

Celso Quiles, presidente 
do Clube e um dos organiza-
dores do evento, juntamente 
com Aryan Schut, Alberto 
Van Den Broek e Ricardo Do-
mingues, destacou a impor-
tância do campeonato para 
a comunidade holandesa e a 
integração das colônias. 

"Das edições que partici-
pei, esta foi uma das melho-
res. Pela proximidade das coi-
sas, conseguimos fazer todo 
o evento na área do Clube, 
facilitando a interação entre 
os participantes", avalia. Se-
gundo ele, o maior desafio 
na organização é sempre o 

financeiro, visto 
que a colônia que 
sedia o Zeskamp é 
a responsável por 
financiá-lo, o que 
exige patrocínios e 
doações. “Recebe-
mos grande ajuda 
das grandes coope-
rativas Veiling, In-
sumos, Integração 
e da Prefeitura," 
afirma Celso.

Os voluntários desempe-
nharam papel crucial na or-
ganização do evento. "A praça 
de alimentação abria às 6h 
da manhã e fechava à 1h do 
dia seguinte, com voluntários 
trabalhando arduamente para 
atender as pessoas. A felicida-
de dos atendentes contagiava 
a todos". lemba Celso, expres-
sando gratidão pelo esforço e 
dedicação dos voluntários.

Além das competições 
esportivas, o evento contou 
com atividades sociais e cul-
turais. "Tradicionalmente, o 
Zeskamp sempre enfatizou 

muito as competições, mas 
aos poucos estamos incor-
porando mais atividades 
sociais e culturais. Este ano 
tivemos visita ao museu, ao 
moinho e aos parques temá-
ticos, promovendo uma ex-
periência mais abrangente," 
comenta.

Inovações desta edição, a 
gincana Mini Zeskamp teve 
a participação de aproxima-
damente 180 crianças e o 
Zeskamp Integração, direcio-
nado a pessoas com mais de 
45 anos, contou com quase 
50 competidores. Ambas fo-

ram realizadas na tarde de 
sexta-feira, dia 19.

Depois de três dias de 
jogos, a tradicional ginca-
na Zeskamp, atividade mais 
popular do evento, marco o 
seu encerramento reunindo 
um grande público. Ao todo, 
foram realizadas seis provas 
que exigiram dos participan-
tes habilidades como agili-
dade, entrosamento entre os 
integrantes, paciência, con-
centração, força entre outras. 

A equipe de Holambra, 
apoiada pela animada torcida, 
teve um bom desempenho, 
ficando em segundo lugar na 
soma geral das provas, com 
31 pontos. Em primeiro lugar, 
ficou a colônia de Castrolanda, 
com 36 pontos. (cont. pág. 7)
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Torcedores - No meio da 
torcida de campos de Holam-
bra, uma “figura” se descava 
pela caracterização e anima-
ção. Já quase sem voz, de tanto 
torcer, Rodolfo Blattler Bann 
Wart, de 15 anos, disse que 
estava gostando muito da fes-
ta: “Zeskamp é sempre bom, 
e aqui está muito bem estru-
turado!” Sua função no grupo 
era clara: “Vim pra torcer!” 

Marijke van Schaik e Mar-
lize van Vught, da colônia de 
Não-me-Toque/RS, viajaram 
dezoito horas de motorhome 
para participar e elogiaram a 
organização. Ao todo, a colô-
nia trouxe 110 pessoas para 
Holambra. "Estou achando 
essa edição aqui em Holam-
bra muito disputada e organi-
zada. Está muito divertido!", 
disse Marijke. Sua colega des-
tacou a qualidade das provas 
e a recepção calorosa: "Estou 
achando a gincana muito in-
teressante, com provas de fá-
cil compreensão e bem com-
petitivas. Viemos em de uma 

colônia menor e fomos muito 
bem recebidos".

De acordo com a perspecti-
va da organização, o Zeskamp 
2024 não apenas manteve a 
tradição, mas também fortale-
ceu os laços entre as colônias, 
deixando uma base sólida 
para futuras edições. "A con-
tinuidade do evento depende 
de quem está organizando, 
mas acredito que será algo si-
milar", avalia Celso. Para ele, 
essa edição ficará caracteriza-
da como “da paz”.

A torcedora Luana, de 
Campos de Holambra, tam-
bém observou algo seme-
lhante. “Sempre houve uma 
rixa forte entre Campos de 
Holambra e Holambra, mas 
nesse ano isso se amenizou 
e prevaleceu um clima de 
amizade”, disse. “Neste ano o 
Zeskamp conseguiu resgatar 
a integração que sempre foi 
uma marca do evento. Outra 
coisa legal é que os pais es-
tão empenhados para que os 
filhos participem, para que 

mantenham essa tradição. E 
o que vimos são jovens di-
nâmicos, animados, crianças 
fazendo amizade entre colô-
nias. A integração está preva-
lecendo!”, comemorou.

A próxima colônia a se-
diar o Zeskamp será Campos 
de Holambra, em 2025. (por 
Gabriela Magalhães)

arquivo pessoal

fotos: Beto Garavello
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MEIO AMBIENTE

Bosque da Tante Ia: casal doa propriedade para 
neutralização de carbono e resgate da biodiversidade

Representantes das 
empresas Holam-
bra Empreendi-

mentos, responsável 
pelo Condomínio 
Holambra Club, 
e HC2 Soluções 
reuniram convi-
dados na última 
sexta-feira, dia 19, 
na Confeitaria Mar-
tin Holandesa para o 
lançamento do projeto “Bos-
que da Tante Ia”, inciativa 
dedicada à neutralização de 
carbono e resgate da biodi-

versidade em Holambra. O 
bosque está sendo formado a 
partir do plantio de 2.850 ár-

vores nativas da mata 
atlântica numa área 

doada pela holam-
brense Maria van 
Kampen Dieguez. 

A incorpora-
dora, que buscava 

uma área para reali-
zar a compensação pela 

emissão de carbono relativa 
aos seus empreendimentos, 
firmou a parceria para reali-
zar o reflorestamento com a 

empresa de propriedade do 
biólogo Geraldo Eysink, que 
atua na área de soluções para 
questões ambientais. Geraldo 
apresentou o projeto à pro-
prietária da área, que já tinha 
a intenção de, um dia, criar um 
bosque com mudas nativas. 

“Meu sonho sempre foi 
reflorestar. Meu pai [Theo-
dorus van Kampen] deu dois 
hectares de terra para cada 
filho. Na época não achei que 
seria interessante construir 
naquele local e deixei o tempo 
passar. Trabalhei por muitos 

Área doada é reflorestada em inciativa conjunta entre Holambra 
Empreendimentos e HC2, que cuidarão das mudas por dois anos

Priscila Petrolini

Lúcio e Fernando, da Holambra Empreendimentos, Maria, Danilo e Geraldo

anos na Petrobrás, uma em-
presa que polui, já que todo 
carro polui, e isso me magoa-
va demais. Sempre quis reflo-

restar e agora, com este proje-
to teremos, enfim, o bosque”, 
comemorou Maria durante o 
lançamento. (cont. pág. 10)
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"Ações como plantio de árvores ajudam 
de fato a combater o aquecimento global"

O nome do Bosque, 
explicou Maria, sig-
nifica Tia Maria, em 

holandês, que é como seus 
sobrinhos a chamam. Como 
há espaço, o local também 
poder ser destinado a outras 
iniciativas de plantio. Tam-
bém próximo ao local, que é 
acessado pela estrada mu-
nicipal HBR 358, Maria tem 
uma área de 1, 5 mil metros, 
com um pequeno bosque já 
formado. 

Efeito Estufa - Geraldo 
Eysink enfatizou a importân-
cia de empresas e pessoas 
físicas se empenharem em 
projetos de sustentabilidade 
ambiental. O aquecimento 
global é uma realidade in-
contestável. Nosso objetivo 
é reduzir a emissão de gases 

do efeito estufa, embora re-
conheçamos nossa depen-
dência dos veículos motori-
zado. Assim devemos buscar 
ações práticas, como o plan-
tio de árvores, que seques-
tram carbono e promovem a 
biodiversidade. 

“Em Holambra, nós já re-
alizamos 62 projetos de re-
florestamento, num total de 
61.961 mudas plantas, se-
questrando 8.670 toneladas 
de CO2”, comemorou. Ele pa-
rabenizou a empresa Holam-
bra Empreendimentos pela 
iniciativa do projeto e o casal 
pela doação. No final do even-
to, Danilo e Maria receberam 
uma placa em homenagem à 
ação que viabilizou o Bosque 
Tante Ia. 

Confira mais fotos do lan-
çamento do projeto.

Beto Garavello fotos: Priscila Petrolini

Mudas já plantadas no Bosque da Tante Ia
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ONZE TUIN

Sábado teve mostra de arte 
brasileira na Vilinha Holandesa

O complexo Onze 
Tuin, apelidado ca-
rinhosamente pe-

los holambrenses de “vilinha 
holandesa”, proporcionou aos 
visitantes, no último sábado, 
dia 20, uma verdadeira imer-
são na arte brasileira. 

Nos jardins do espaço, 
área de convivência entre 
os frequentadores das lojas 
e hóspedes das suítes esta-
belecidas no segundo andar, 
foi montada uma Mostra 
com obras do Museu de Arte 
de Mogi Mirim, que atraiu 
a atenção dos moradores e 
turistas que estiveram no 
local. 

O evento começou às 11h 
e seguiu até as 17h, com mú-
sica popular brasileira ao 
vivo, o que contribuiu ain-
da mais para o clima leve 
de uma “tarde cultural” em 
meio aos jardins floridos. 

A idealização e a organi-
zação foi da ceramista e pro-
prietária de uma das lojas do 
complexo – a Gaya Atelier – 
Maria Cristina Ribeiro. Cris, 
como é conhecida, conhece 
bem grande parte dos artis-
tas cujas obras estão expos-
tas no Museu de Mogi Mirim, 
pois seu atelier tem a arte e 
o artesanato brasileiro como 
foco principal. “O Museu 
tem um acervo maravilhoso 
de arte brasileira e como os 
conheço há bastante tempo 
pensei que seria bem inte-
ressante trazer essa mostra. 
Tem tudo a ver com a pro-
posta do Onze Tuin, que pre-
tende usar seu espaço para 
promover eventos de arte e 
cultura, sempre que possível 
divulgando a cultura regio-
nal”. 

O público se interessou 

Beto Garavello

Estrada Palmeiras - Bairro Alegre

(19) 98248-5666 
marisatrippia@gmail.com

Ateliê Bella Art
Marisa Trippia

Deixe a arte entrar em sua vida!
- Pintura acrílica e óleo sobre tela

- Aulas mensais, quinzenais e particulares
- Crianças, adultos e idosos

Não é preciso ter experiência em 
pintura e sim ter amor à Arte

Cris, em sua loja, Gaya Atelier:  promoção da arte e da cultura

pela Mostra, fez perguntas 
sobre os artistas e as obras. 
“Muitos, de fato, se surpre-
enderam com o que viram. 
Muitas pessoas não conhe-
cem o artesanato brasileiro, 
o que o País produz nessa 

área”, ressaltou Cris. A Mos-
tra trouxe, entre outras, 
obras dos artistas João Alves, 
do norte de Minas Gerais, do 
também mineiro Willi de 
Carvalho, e de Mário Telles, 
de Pernambuco.

Maria Cristina Marchi, de Limeira, 
costuma visitar Holambra, mas não 
conhecia o Onze Tuin e se interessou 
em saber das suítes do andar superior, 
que podem alugadas pelo Airbnb. 
Professora de artes, ela se encantou 
com a Mostra e o local. “O espaço 
todo é uma obra de arte”, destacou

Danielle Nascimento, de Carangola/MG, estava com os filhos Matheus, Davi e Josué. Foi 
mostrando obra por obra para os meninos, que se mostravam bem atentos e curiosos. 
“Fiquei encantada com a cidade e com o espaço, que é muito interessante. Eles estão 
gostando bastante também”

Viviane Castro, professora, mora no Rio de 
Janeiro e veio com a mãe e o filho visitar a irmã 

em Itatiba. “É minha primeira vez em Holambra, 
estive no Parque, no Moinho, achei a cidade 

uma graça, muito limpa e organizada. Agora vou 
dar uma olhada na exposição, pois adoro arte”

Adriana Rodrigues, de 
Jaguariúna, não conhecia o 
espaço, veio com a família 
– marido e dois filhos. Eles 
se encantaram com uma 
das obras de João Alves, 
que representa uma festa 
de casamento, típica do 
nordeste do País. “Meu pai 
é baiano, essa cena é muito 
significativa. É bem o Brasil”

Beto Garavello

Beto Garavello

Patrícia de Paula

Patrícia de Paula
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Old Car Society promove XI Mostra 
de Veículos Antigos neste domingo

ANTIGOMODELISMO

Aos Partidos Políticos: Um Chamado 
à Ação para Eleger Mulheres

A ausência de mulheres eleitas como vereadoras em 
Holambra nas eleições de 2020 foi um golpe inespera-
do e desanimador, quebrando uma tradição histórica 
de representação feminina em nossa Câmara Municipal. 
Este cenário precisa mudar, e 2024 é a oportunidade 
perfeita para restaurarmos a justiça e a igualdade.   

É Hora de Agir: Mulheres no Poder!
Com as Convenções Partidárias em andamento até 

15 de agosto, é imperativo que os Partidos Políticos de 
Holambra assumam um compromisso firme e vigoroso 
em eleger mulheres. 

Chegou a hora de garantir que a nossa Câmara Muni-
cipal reflita a diversidade que as mulheres podem trazer. 
Aqui estão algumas ações práticas, necessárias e urgentes:  

• Encorajar mulheres talentosas e qualificadas a se 
candidatarem, realçando a importância de suas sensibi-
lidades únicas e experiencias diversas.

• Recrutar e preparar candidatas competitivas, as-
segurando suporte financeiro e estratégico para suas 
campanhas.

• Conscientizar a população sobre a importância de 
votar em mulheres, destacando o valor da diversidade e 
da equidade no legislativo.

• Assegurar que dificuldades financeiras não impe-
çam as mulheres de participarem da política, incenti-
vando doadores a financiar candidaturas femininas.

• Criar e fortalecer redes de apoio entre grupos femi-
ninos e candidatas, criando um ambiente de colabora-
ção e fortalecimento mútuo.

• Treinar as candidatas no uso eficaz das redes sociais 
para alcançarem um público mais amplo e engajado.

Importância de eleger mulheres 
nas eleições de 2024

Eleger mulheres em 2024 é essencial para assegu-
rar uma diversidade de pontos de vistas e experiências 
no processo legislativo. As mulheres abordam questões 
muitas vezes negligenciadas, como saúde, educação e 
equidade de gênero, promovendo uma gestão municipal 
mais inclusiva e representativa. Além disso, a presença fe-
minina na política inspira futuras gerações de mulheres a 
participarem ativamente da vida pública, avançando na 
igualdade de gênero em todos os níveis de Holambra.

O Grupo CONVIVA, sendo apartidário, convida todos 
os Partidos Políticos a participarem do esforço coletivo 
para eleger mulheres em 2024. Juntos, podemos ter um 
futuro em que a voz de cada mulher seja não apenas 
ouvida, mas ativamente representada.  

Grupo CONVIVA

Fale conosco ( via mensagem - WhatsApp )
• Roberto Magno - 19 99734 8263
• Dick Schoenmaker – 19 97164 2909
• Jacinta van der Heijden – 19 99156 2990

arquivo JC

Será realizada neste 
domingo, dia 28, a 
XI Mostra de Veícu-

los Antigos de Holambra. O 
evento, que já se tornou uma 
tradição na cidade, acontece 
das 8h às 17h, na rua da Ami-
zade (Rua Coberta).  

Haverá Praça de Alimen-
tação, Mercado das Pulgas, 
apresentação de bandas de 
rock e sorteio de brindes. Os 
400 primeiros veículos que 
chegarem para participar da 
exposição vão receber certi-
ficado e troféu. 

A mostra é promovida 
pelo grupo “Old Car Socie-
ty”, fundado em 2011, e tem 
entrada gratuita. Os organi-
zadores pedem apenas a do-
ação de um kg de alimento 
não perecível. 

Old Car Society - O “Old 
Car Society” foi formado por 
amigos holambrenses - Mar-
cos Zucherato, Joseph Eltink 
e Geraldo Reijers – que se 
reuniram com o objetivo de 
trazer o antigomobilismo 
para Holambra. A partir des-
ta ideia, foi criada a Mostra 
de Veículos Antigos, nome 
escolhido com a finalidade 
de abranger todo tipo de ve-
ículos, não apenas carros. A 
primeira edição do evento 
reuniu 30 carros, sendo, a 
maioria, da cidade.

A paixão por antigos foi 
se espalhando e hoje o grupo 
cresceu, mas continua sendo 
realizado de forma volunta-
ria, sem fins lucrativos. Os 
valores arrecadados são des-
tinados ao pagamento dos 

custos do evento, que inclui 
bandas, camisetas, troféus, 
adesivos, aluguel de tendas, 
entre outros. 

Na edição de 2023, o even-
to contou com cerca de 400 
veículos.
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divulgação

CÃES E GATOS

A prefeitura dará 
início no dia 12 de 
agosto a uma nova 

etapa de cadastro para mo-
radores que desejam castrar 
gratuitamente seus cães e 
gatos. O serviço será realiza-
do por clínicas particulares 
do município credenciadas 
ao Cismetro, o Consórcio 
Intermunicipal de Saúde na 
Região Metropolitana de 
Campinas.

Os interessados devem 
acessar o portal www.ho-
lambra.sp.gov.br, e clicar em 
“serviços”, “utilidade públi-
ca” e, em seguida, em “cas-
tração animal”. O sistema vai 

gerar uma autorização e o 
morador deverá levar o cão 
ou gato ao consultório ve-
terinário do Programa Meu 
Pet, no bairro Groot. Em se-
guida, o proprietário será 
orientado a realizar o agen-
damento do procedimento.

Serão disponibilizadas 30 
vagas para a realização do 
procedimento em gatos e 60 
para cães, distribuídas em 3 
meses. "Esta é uma iniciativa 
importantíssima para esti-
mular a posse responsável e 
evitar a propagação de doen-
ças”, ressalta o diretor muni-
cipal de Saúde, Valmir Marce-
lo Iglecias.  

Saúde abre em agosto cadastro para nova 
etapa de castração gratuita de animais 

CENTRO DE YOGA INTEGRAL
A prática de Yoga Integral, seja ela focada 

no corpo na respiração ou na mente, 
procura promover um estado mental 

amplo e tranquilo, porque é muito mais 
que só exercicios físicos. Experimente!

WhatsApp 19 99610-4704
yoga_holambra

A castração é um serviço 
gratuito já oferecido aos ani-
mais de moradores em situa-
ção de vulnerabilidade social 
monitorados pelo departa-
mento de Promoção Social 
e também aos que são enca-
minhados para a Associação 
de Reabilitação e Controle 
Animal, a Arca de Holambra. 
Mais informações podem ser 
obtidas no setor de Vigilân-
cia Ambiental, pelo telefone 
(19) 3802-7977.

Trânsito será interditado 
em trecho da 

Rota dos Imigrantes 

RECAPEAMENTO

O trânsito de veícu-
los será interrom-
pido na Rota dos 

Imigrantes, em trecho 
compreendido entre a 
Avenida das Tulipas e a 
rotatória que dá acesso 
à Rua Dória Vasconcelos, 

nos dias 6, 7 e 8 de agosto, 
das 8h às 17h, em função 
de recapeamento da via. 
O local estará sinalizado 
e contará com agentes de 
trânsito que fornecerão 
orientações aos motoris-
tas e pedestres.
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Não te precipites nas decisões que devas tomar. Reflete que a Natureza 
prossegue, imperturbável, cumprindo os ciclos que lhe assinalam a trajetória. 

Resenha vence Jack Flores e 
é o campeão do Futsal 2024

TÍTULO DISPUTADO

Numa partida final emocionante, disputada gol a gol, a 
equipe do Resenha venceu o Jack Flores por 5 a 4 na última 
sexta-feira, dia 19, e conquistou o título do Campeonato 

Municipal de Futsal de Holambra. Confira algumas imagens 
do jogo e da comemoração dos campeões!

fotos: Yuri Esberci
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CLASSIFICADOS - EMPREGOS

A integralização de imó-
veis em uma pessoa jurí-
dica é uma estratégia fre-
quentemente adotada por 
investidores e empresários 
para otimizar a gestão pa-
trimonial e obter benefícios 
fiscais e operacionais. Essa 
prática consiste em transfe-
rir a propriedade de imóveis 
de uma pessoa física para 
uma empresa, geralmente 
uma holding patrimonial. 
Neste artigo, explorarei al-
gumas vantagens dessa es-
tratégia, destacando aspec-
tos fiscais, sucessórios e de 
proteção patrimonial.

Planejamento tributário
Uma das principais van-

tagens de integralizar imó-
veis em uma pessoa jurídica 
é a possibilidade de otimi-
zação tributária. No Brasil, a 
tributação sobre o aluguel 
recebido por pessoas físicas 
pode ser bastante elevada, 
chegando a até 27,5%. Em 
contrapartida, quando os 
imóveis estão sob a titula-
ridade de uma pessoa jurí-
dica, especialmente se esta 
for optante pelo regime de 
tributação pelo lucro pre-
sumido, a carga tributária 
sobre os rendimentos de 
aluguéis pode ser significa-
tivamente menor, variando 
entre 11,33% e 14,53%, de-
pendendo do tipo de ativi-
dade e da margem de lucro 
presumida.

Além disso, a venda de 
imóveis por pessoas jurí-
dicas pode ser tributada a 
uma alíquota efetiva infe-
rior em comparação à tribu-
tação aplicável às pessoas 
físicas. Enquanto a pessoa 
física é tributada sobre o ga-
nho de capital em alíquotas 
que variam de 15% a 22,5%, 

a pessoa jurídica no regime 
do lucro presumido pode 
ter uma tributação sobre o 
lucro com alíquotas efetivas 
menores.

Proteção patrimonial
Integralizar imóveis em 

uma pessoa jurídica tam-
bém pode proporcionar 
maior proteção patrimo-
nial. Em situações de dispu-
tas judiciais ou de inadim-
plência, a separação entre o 
patrimônio pessoal e o pa-
trimônio da empresa pode 
dificultar a execução de 
bens pessoais para a satisfa-
ção de dívidas empresariais. 
Isso cria uma “barreira” de 
proteção, podendo assegu-
rar que os imóveis estejam 
protegidos contra eventu-
ais problemas financeiros 
pessoais.

Planejamento sucessório
O planejamento suces-

sório é outra vantagem sig-
nificativa da integralização 
de imóveis em uma pessoa 
jurídica. Transferir a titu-
laridade dos imóveis para 
uma holding permite uma 
sucessão mais organizada 
e menos onerosa. A doa-
ção de cotas da empresa 
aos herdeiros pode ser feita 
com cláusulas específicas, 
como usufruto e incomuni-
cabilidade, garantindo que 
os imóveis permaneçam na 
família e sob o controle do 
doador enquanto ele esti-
ver vivo.

Além disso, a integraliza-
ção de imóveis em uma pes-
soa jurídica pode evitar os 
altos custos e a burocracia 
do inventário, simplificando 
a transferência de bens para 
os herdeiros e minimizando 
conflitos familiares.

Facilidade na gestão de 
ativos

A gestão de imóveis 
através de uma pessoa jurí-
dica pode ser mais eficiente 
e profissional. A empresa 
pode ter uma administra-
ção dedicada à gestão dos 
imóveis, incluindo a loca-
ção, manutenção, e eventu-
al venda. Isso permite uma 
melhor organização, con-
trole financeiro, e potencial 
maximização de rendimen-
tos dos ativos imobiliários.

Integralizar imóveis em 
uma pessoa jurídica pode 
oferecer diversas vanta-
gens, desde a redução da 
carga tributária até a prote-
ção patrimonial e o plane-
jamento sucessório eficien-
te. No entanto, é essencial 
que essa estratégia seja 
cuidadosamente planejada 
e executada com o auxílio 
de profissionais especializa-
dos, como advogados, con-
tadores e consultores finan-
ceiros. Cada caso deve ser 
analisado individualmente 
para garantir que a integra-
lização traga os benefícios 
desejados e esteja em con-
formidade com a legislação 
vigente.

Qual a vantagem de integralizar 
meus imóveis em uma pessoa jurídica?

Dr. Caius Godoy (Dr. Da Roça) 
Advogado e Presidente da 
Comissão de Agronegócios 
e Assuntos Agrários da OAB 

Jaguariúna. E-mail: 
caius.godoy@adv.oabsp.org.br

Pelo presente edital ficam convocados todos os Associados 
da Associação Príncipe Bernardo CNPJ 59.022.046/0001-54, 
regularmente cadastraclos para a Assembleia Geral Extraor-
dinária, a ser realizada presencialmente no dia 5 de agosto 
de 2024, na sede da APB, localizada na Alameda Maurício de 
Nassau 427, Centro na Estância Turística de Holambra, em 
primeira convocação às 17h30 com presença mínima de 1/3 
(um terço) dos associados, e em segunda chamada às 18h 
com a presença de qualquer número de associados, para de-
liberar sobre a seguinte ordem do dia em pauta única:

1) Aprovação do Estatuto Social

Holambra, 24 de julho de 2024

Declaro que o presente edital foi afixado na sede da entidade e 
enviado aos associados nesta data e que para efeito de quórum a 
entidade possui 30 (Trinta) associados com direito a votar.

Associação Príncipe Bernardo - APB 
Edital de Convocação de 

Assembleia Geral Extraordinária
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Marcelinho Santos/Band

por Izildinha Pilli
e-mail: izildinhapilli@uol.com.br
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“Ainda Estou Aqui”

O filme “Ainda Es-
tou Aqui” estrela-
do por Fernanda 

Torres e Selton Mello, 
com direção de Walter 
Salles faz estreia mundial 
na competição do 81º 

Festival de Cinema de Veneza e também será exibido no 49º 
Festival de Toronto. É a terceira vez que o cineasta Walter Sal-
les participa do 81º Festival, onde esteve em 2001 acompa-
nhando a estreia de “Abril Despedaçado” e em 2009 recebeu 
o prêmio Robert Bresson, pelo conjunto da sua obra. Protago-
nizado por Fernanda Torres e Selton Mello e com participação 
especial de Fernanda Montenegro e grande elenco. O filme é 
inspirado no livro homônimo de Marcelo Rubens Paiva, sobre 
a história de sua família. O relato começa no início dos anos 
70, quando um ato de violência muda a história da família Pai-
va para sempre.

Esfirra elimina Juan

Juan viu o sonho de conquis-
tar o troféu do MasterChef 
Brasil ir por água abaixo na 

noite da terça-feira (23). Ele que 
parecia ser um forte candidato 
não conseguiu mostrar a que 
veio. Nada que ele fez deu cer-
to. Na prova de eliminação Juan não conseguiu apresentar 
um bom trabalho na prova de esfirras. Segundo os jurados, 
o cozinheiro pecou na massa e no recheio e, por esse motivo, 
foi escolhido para deixar a atração. Em entrevista exclusiva ao 
Band.com.br, o competidor lamentou o resultado. “O coração 
está bem apertado, para falar a verdade. Acho que tinha mui-
ta coisa que eu gostaria de fazer e não foi possível”, afirmou.

Péricles retorna à São Paulo no dia 03 de agos-
to de 2024 (sábado), no Espaço Unimed, em 
única apresentação, para dar o pontapé ini-

cial na turnê Calendário, nome do recém-lançado 
audiovisual do cantor que já está disponível em to-
das as plataformas de música, rodará as principais 

cidades do Brasil. No show, Péricles mostrará o repertório deste novo trabalho que conta com 
canções como “Ainda Me Iludo”, “Daquele Jeitão” e “Calendário”, músicas de destaque da sua tra-
jetória solo como “Tô Achando Que e Amor”, “Linguagem dos Olhos”, “Cuidado Cupido” e gran-
des hits da sua carreira nesses mais de 30 anos de estrada. “Estou aguardando todos vocês para 
curtirem nosso show. Estou muito feliz em concretizar mais uma turnê. Espero que ela seja pro-
veitosa e que o público aceite esse novo projeto que foi feito com muita dedicação e carinho”. 

Climão de Simone Mendes

Gravado em Fortaleza, em dezembro do ano 
passado, o segundo volume do audiovisual 
“Cantando Sua História”, de Simone Mendes, 

continua rendendo ótimos frutos à cantora. Ela pos-
tou no YouTube o registro em vídeo da gravação e 
“Climão”, single que começa a ser trabalhado nas 
redes sociais e emissoras de rádio. Confira!

Péricles leva Calendário 
para o Brasil a fora

Alaíde Costa corre 
contra o tempo

Aos 88 
a n o s 
de ida-

de, a cantora 
Alaíde Costa 
está lançando 
seu aguar-
dado álbum 
“E o Tempo 
Agora Quer 
Voar”, segundo volume de uma trilo-
gia iniciada em 2022. O trabalho em 
fase de produção traz músicas criadas 
especialmente para a cantora – desta 
vez, escritas por nomes como Caetano 
Veloso, Marisa Monte, Nando Reis, Ru-
bel, Carlinhos Brown, Rashid e Ronaldo 
Bastos, entre outros.
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